

に高校^{こうこう}に入学^{にゅうがく}した時^{とき}も、すぐ^{すぐ}に野球部^{やきゅうぶ}に入りました。でも、今はその野球部^{やきゅうぶ}をやめようと思っ
ています。なぜならば、ぜんぜん楽しくないからです。

授業^{じゅぎょう}が終わるとすぐ^{すぐ}に練習^{れんしゅう}が始まるのですが、ぼくたち1年生^{いちねんせい}はぜんぜん「野球^{やきゅう}」の練習^{れんしゅう}を
2. _____ のです。バットも 3. 振^{ふる} _____ し、ボールも
4. 投^な _____ 。かわりに毎日10キロも 5. 走^{はし} _____ 。それ
だけではありません。走^{はし}った後はグラウンドに 6. 立^た _____ て、先輩^{せんぱい}たちの練習^{れんしゅう}をただ見て
いるだけなのです。しかも、1週間に2度先輩^{せんぱい}たちのユニフォームを 7. 洗^{あら} _____ 。
どうして？ 野球^{やきゅう}と洗濯^{せんたく}。ぜんぜん関係^{かんけい}ないでしょう。ぼくもこれだけはどうしても我慢^{がまん}できな
くて、先週^{せんしゅう}ついに監督^{かんとく}に言ったのです。「ぼくたちは野球^{やきゅう}を 8. _____ たいから野球部^{やきゅうぶ}に入った
んです。洗濯^{せんたく}をするために野球部^{やきゅうぶ}に入ったんじゃないありません」と。でも、監督^{かんとく}の答え^{こたえ}は「1年生^{いちねんせい}
が先輩^{せんぱい}のユニフォームを洗^{あら}う。これがこの野球部^{やきゅうぶ}の伝統^{でんとう}だ」でした。

ぼくはただ「ぼくたち1年生^{いちねんせい}にも野球^{やきゅう}を 9. _____
たい」と思っているだけです。それだけです。これは無理^{むり}なお願^{ねが}
いなのでしょうか？ もうすぐ県大会^{けんたいかい}が始まりますが、もしこのま
まずっとボールも 10. 握^{にぎ} _____ なら、ぼく
は本当に野球部^{やきゅうぶ}をやめるつもりです。野球部^{やきゅうぶ}にいる意味^{いみ}がないか
らです。みなさんがぼくと同じ立場^{たちば}だったら、どうしますか。教
えてください。



2. あなたなら、この学生にどんなアドバイスをしますか。あなたの考えを書いてみましょう。